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REQUERIMENTO 

 

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal de Cabo Verde: 

 

O Vereador que este subscreve requer a Vossa Excelência, nos termos do artigo 323, do 

Regimento Interno, que seja oficiado ao Executivo o que segue: 

 

a) Que seja providenciada reforma no vestiário do campo do Distrito de Serra dos Lemes ou que, se 
há planos para fazer a reforma, que seja informado quando será realizada a licitação e a execução; 

 

b) Que seja realizada a instalação ou retirada dos brinquedos que estão jogados embaixo de um 
bambuzeiro no centro de eventos. Lembrando o Prefeito das sanções possíveis previstas na Lei 
de Improbidade Administrativa; 
 

c) Que seja oficiado à CEMIG sobre necessidade de atendimento do protocolo 1030986208, aberto 
pelo cliente Edaílson Paula e Silva, tendo em vista que um poste existente na propriedade rural 
do Sr. Edaílson, no bairro Condessa, onde passa alta tensão, está com risco de cair, colocando 
animais e pessoas em risco, bem como podendo ocasionar desabastecimento de energia elétrica 
nas proximidades; 

 

d) Que seja oficiado à COPASA para verificar a possibilidade de limpeza das fossas existentes no 
Bairro São Francisco, Serra dos Lemes, tendo em vista que ainda não foi feito o esgotamento 
sanitário no bairro devido ação judicial em curso, segundo a COPASA, não havendo previsão para 
que o serviço de esgotamento seja realizado pela COAPASA, e as fossas existentes nas casas 
estão a ponto de transbordar. Insta mencionar que a Prefeitura Municipal não oferece o serviço 
de limpeza de fossas; 
 

e) Que seja verificado junto à Secretaria de Assistência Social e habitação a possibilidade de levar 
o Judô, bem como outras artes marciais, para o Distrito de São Bartolomeu de Minas, tendo em 
vista falta de opção para os jovens do bairro. O Presidente do Conselho de Bairro disse ser 
parceiro para qualquer iniciativa desse tipo; 
 

f) Que a Secretaria de Educação faça análise da relação de crianças em anexo, para reabertura da 
Creche do Distrito de Serra dos Lemes, tendo em vista que, no atual momento, há 10 crianças 
necessitando do atendimento. Caso a estrutura da Creche não esteja adequada para atender as 
crianças, que seja verificada a possibilidade do uso de uma sala de aula da escola do Distrito de 
Serra dos Lemes, pois, segundo informações, há uma sala de aula vaga. 

 

g) Requer que seja estudada a possibilidade de reajuste dos valores do auxílio transporte aos alunos 
que estudam em outros municípios, pois os valores pagos estão muito defasados. 

 
Sala das Reuniões, 24 de fevereiro de 2025. 

___________________________ 

Lucas Guilherme da Silva 
Vereador 2025/ 2028 
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